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Почему модель пользуется такой популярностью сре-

ди студентов? 

На мой взгляд, это все из-за формата, в котором она 

проводится. Это своеобразная смесь игры и конферен-

ции, но, в первую очередь, это все-таки игра. Здесь лю-

ди знакомятся между собой, общаются и просто хорошо 

проводят время. Определяющим становится то, что 

между участниками происходит не только деловое об-

щение в рамках конференции, но и дружеская беседа. 

Мы думаем, что многие захотят попробовать себя в 

роли делегатов в следующем году, что нужно для 

этого сделать? 

В первую очередь нужно подать заявку. После этого 

наши эксперты проведут с вами собеседование, а уже 

потом, по итогу собеседования, делегату выдается стра-

на, которую он может представлять. 

Много ли времени было потрачено на подготовку 

мероприятия? 

Времени понадобилось очень много. Готовить Модель 

мы начали еще с сентября. На подготовку мы потрати-

ли много сил, но это все не зря. 

Будет в этом году что-то новое в программе? Приот-

кроете нам завесу тайны? 

В этом году мы немного изменили культурную про-

грамму: в третий день Модели всех делегатов ждет ин-

теллектуальный квест. Несмотря на то, что он связан с 

ООН, он не становится менее интересным. 

Что вы можете пожелать всем участникам Модели 

ООН? 

Не бояться участвовать, ведь это то, зачем все делегаты 

сюда пришли. Не сидеть на месте, принимать участие в 

дискуссиях и знакомиться с новыми людьми! 

Несмотря на занятость 

Генерального Секретаря, 

Дмитрия Иванова, нам 

все-таки удалось задать 

ему несколько вопросов.  

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО 

 18 марта 2019 года 

в ректорате ТвГУ состоя-

лось торжественное от-

крытие VII Тверской 

Международной Модели 

ООН. С напутствием вы-

ступила И.о. ректора 

Людмила Скаковская, 

которая пожелала всем 

участникам удачи и пло-

дотворной работы, а так-

же выразила огромную 

благодарность организа-

торам мероприятия. Почетными гостями стали: ди-

ректор Межвузовского центра международного со-

трудничества ТвГУ Дмитрий Николаев, президент 

Российской Ближневосточной Ассоциации Мурад 

Садыгзаде, а также доцент кафедры международ-

ных отношений Наталья Цынарёва, которые отме-

тили важность Модели и также присоединились к 

пожеланиям И.о ректора.  

 По многолетней традиции Вуза, открытие 

мероприятия сопровождалось известным гимном 

студентов – «Gaudeamus» и речью генерального 

секретаря Модели ООН.  
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      После торжественного 

открытия, делегации всех 

стран-участниц разошлись по 

своим комитетам и приступи-

ли к обсуждению повестки дня: 

проблемы народонаселения 

как угроза стабильному миро-

вому развитию.  

 Заседание Третьего ко-

митета Генеральной Ассам-

блеи ООН открыл Илья Смир-

нов, сотрудник кафедры гео-

экологии. В своем выступлении 

он поднял глобальные пробле-

мы, такие, как увеличение 

населения земли, нехватка раз-

личных видов ресурсов, угрозы 

экосистеме земли. В заверше-

ние своей речи эксперт проде-

монстрировал занимательную 

видео-лекцию знаменитого 

шведского ученого Ханса Рос-

линга. После доклада были 

заданы все интересующие во-

просы,  на которые Илья  

Смирнов дал точные и понят-

ные всем ответы. 

 По мнению редакции, 

самыми запоминающимися 

выступлениями отличились 

делегации Афганистана, Ар-

гентины и Армении. Неодно-

значный путь решения про-

блемы перенаселения предло-

жили представители Афгани-

стана: «Мы предлагаем поки-

нуть Землю и переселиться на 

другую планету». Стоит отме-

тить, что данное предложение 

вызвало большой резонанс у 

всех присутствующих. 

 На протяжении всего 

заседания колкими, но в то же 

время уместными вопросами 

отличились делегации Колум-

бии, Китая и Российской Феде-

рации, которые то и дело заме-

чали недочёты в докладах сво-

их коллег. 

 После тяжелого рабочего 

дня участникам Модели ООН 

была предоставлена возмож-

ность поучаствовать в игре 

«Team building» 

Сопредседатель Третьего комитета 

Генеральной Ассамблеи ООН,    

Гаянэ Бабаджанян  

ПЕРВОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

СЧИТАТЬ ОТКРЫТЫМ! 

Председатель Третьего комитета 

Генеральной Ассамблеи ООН, 

Павел Лютов 

Эксперт Третьего комитета 

Генеральной Ассамблеи ООН,                

Екатерина Левина 

РАДЫ  

ПРЕДСТАВИТЬ! 

ЗАБАВЫ РАДИ 
Несмотря на то, что на заседании были рассмотрены серьезные 

вопросы, случались и забавные ситуации, которыми мы рады с 

вами поделиться. 

Цитата дня: «Много огородов, мало рабочих рук». 

Непоседы дня:  Делегации Франции и Германии. 

Напоминалочка: Не «Я», а «МЫ». 

Корреспонденты: Александра 

Ахметжанова, Валерия Дружкова, 

Николай Морозов 

Фотографы: Елизавета Егорова, 

Полина Ельшина, Ирина Янчук 

Верстка: Наталья Горынина,   

Анастасия Нилова  

  Над выпуском работали: 


